



Campus Sur. La UPM en Vallecas

UPM,
2015

Multitype.

Material Mixto

En 1972 la Universidad Politécnica se estableció en Vallecas, pueblo que en 1955 había sido anexionado por la ciudad de Madrid y que en los 70 era una zona del extrarradio que crecía sin demasiado orden. Esta exposición nos descubre la evolución de los Centros de la UPM en Vallecas y el cambio producido en el Campus Sur con la mejora de las instalaciones y la implantación de nuevos centros. Además hace un breve recorrido por Vallecas, su historia y su presencia en la literatura, el cine, la pintura y la música

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjg4Mzg3MTY>

Título: Campus Sur. La UPM en Vallecas

Editorial: Madrid UPM 2015

Mención de serie: Exposiciones

Nota general: Exposición celebrada en la Biblioteca Universitaria Campus Sur del 14 de diciembre de 2015 a 29 de enero de 2016

Otras relaciones: (DTL)1221 (DTL)1409 (DTL)1408 (DTL)1407

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es